

Comme au Vatican, où le conseil des cardinaux réuni autour du Pape réfléchit ces jours-ci à une implication de laïcs dans les plus hautes instances de gouvernement de l'Église, ainsi notre archevêque a-t-il confié à **Mr Jean Marie SCHIFFLI, diacre du Diocèse**, la Direction des œuvres charitables et sociales et la présidence de la Fédération de Charité Caritas Alsace. Il devient ainsi le neuvième directeur et président depuis la fondation en 1903. Ancien trésorier de la Fédération et aumônier depuis 2013, il est très connu et estimé de tous.

Monsieur Schiffli accepte cette responsabilité comme un service, un honneur et une marque de très grande confiance. Je suis heureux qu'il ait accepté cette lourde charge car il est convaincu que si la charité venait à manquer, tout le reste ne servirait à rien.

Pour ma part j'ai été fier de servir à vos côtés et vous remercie pour votre engagement à Caritas Alsace, l'accueil que vous m'avez partout accordé, et celui que vous réserverez à notre confrère. Mon ministère se prolongera de manière plus discrète à la Direction des œuvres mais nous aurons beaucoup d'occasions de nous croiser encore. Bien sincèrement
vôtre,

Chanoine (h) M.D. DEHAN

Strasbourg le 18 février 2014